

新年

まごころ通信



可部南静養園
アシステ
令和7年1月
発行 No.6

迎春



元旦のおせち



養護は1月7日、特養は12日に、新年互例会を開催しました。
今年も御神酒で乾杯し、新年のお祝いをしました。「美味しいね、もっと飲みたいよ」と大変喜んでおられました。
職員扮する獅子舞が練り歩いた際には、「獅子舞を久しぶりに見たよ。おもしろいね。」と皆さま盛り上がりおられました。終始笑いが起こり、楽しいひと時を過ごされました。

クリスマス会



12月25日に、クリスマス会を開催しました。
職員の余興(麦畑・ハンドベル)やケーキ、プレゼントも用意しました。「こんなの初めてで嬉しいわ」「久しぶりに楽しいよ」、職員の仮装を見て「よく似合っとるよ」「赤いのが良く映えとる」等々、皆さまに楽しい時間を過ごしていただきました。

こども神輿



保育園ゆりかご訪問



今年も、中島わかあゆ子ども会の子ども神輿がやって来ました。皆さま笑顔で迎えられ、「やっぱりお神輿は元気がもらえるね」と楽しい時間を過ごされました。

11月1日に、保育園ゆりかごから、子どもたちが遊びに来てくれました。手作りの花束や色紙をプレゼントしていただき、笑顔の絶えない時間となりました。

秋季追悼法要

ケアコンテスト



11月13日にカルムと合同で秋季追悼法要を行いました。参加された利用者様と職員で、故人を偲び、お経を唱え、お焼香をしました。

アシステ職員の石田介護士が、第7回ひろしまケアコンテストに出場しました。培った介護技術が評価され、奨励賞を受賞しました。「緊張もありましたが、日々行っているケアを実践する事ができました。これからもがんばります」と決意を新たにしていました。



新任職員の紹介コーナー (11~12月)



- ①氏名
- ②配属部署
- ③職名
- ④マイブーム

- ①竹内 実 (たけうち みのる)
- ②特養4階
- ③介護士
- ④揚げ物を何もつけないで食べる

- ①浜田 章 (はまだ あきら)
- ②事務所
- ③業務員(宿直)
- ④囲碁をすること

- ①小倉 諭 (おぐら さとし)
- ②事務所
- ③業務員(清掃)
- ④ウォーキングと水泳を欠かさないこと



今年もよろしく お願ひします

この度、施設パンフレットを作成いたしました。可部南静養園アシステのホームページにて掲載しておりますので、是非ご覧ください。

相談



苦情・相談受付件数(10月~12月)
苦情 0件 相談受付 2件
(預り品の受け渡しに関して・ケアの内容に関して)